

الرقم 650/ع.ا.إ.8

التاريخ 26/2019/6

الموافق: 22/شوال/1440

تعميم Circular

رقم (85) No

Honorable Members of the ASE

السادة/أعضاء بورصة عمان المحترمين

Good Greetings,,,

تحية طيبة وبعد...

Reference to the decision of the Jordan Securities Commission Board of Commissioners No (155/2019), dated 12/6/2019 of registering JD/Share (4,500,000) of THE CONSULTANT & INVESTMENT GROUP (CICO) company's capital increase, with an issuance price of JD (1), through public offering to the company's shareholders "private placement".

أشير إلى قرار مجلس مفوضي هيئة الأوراق المالية رقم (2019/155) المتخذ في جلسته المنعقدة بتاريخ 2019/6/12 والمتعلق بتسجيل أسهم الزيادة في رأس مال شركة المجموعة الإستشارية الإستثمارية (CICO) والبالغة (4,500,000) سهم/دينار بسعر اصدار (1) دينار للسهم، وذلك عن طريق طرح هذه الأسهم للاكتتاب من خلال العرض العام لمساهمي الشركة.

Please be informed that the ASE will list (4,500,000) right issues of THE CONSULTANT & INVESTMENT GROUP company's capital-increase shares as of Thursday 27/6/2019, the rights will be listed according to the following information:

أرجو إعلامكم بأن البورصة ستقوم بإدراج (4,500,000) حق اكتتاب بأسهم الزيادة لشركة المجموعة الإستشارية الإستثمارية وذلك اعتباراً من صباح يوم الخميس الموافق 2019/6/27 وحسب البيانات التالية:

الرمز العالمي ISIN Code	الرمز الرقمي Code	الرمز الحرفي Symbol	الاسم المختصر Short Name	الاسم الكامل Long Name
JO3120751024	191095	R0095	المجموعة الاستشارية/حق 2 CICO RI 02	الإصدار الثاني لحقوق اكتتاب أسهم شركة المجموعة الاستشارية الاستثمارية CICO RIGHT ISSUES 02

Knowing that the reference price of the company's share will be JD (1.13), and the reference price of the right issue will be JD (0.13) as of Thursday, 27/6/2019.

علماً بأن السعر المرجعي لسهم شركة المجموعة الإستشارية الإستثمارية سيكون (1.13) دينار، والسعر المرجعي لحق الاكتتاب سيكون (0.13) دينار، وذلك اعتباراً من صباح يوم الخميس الموافق 2019/6/27.

With All Respect

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

Bassam Abu Abbas

Acting CEO



بسام أبو عباس
القائم بأعمال المدير التنفيذي

CC: - Jordan Securities Commission

- Securities Depository Center

- Operations Department

Attachment: the prospectus of THE CONSULTANT & INVESTMENT GROUP

نسخة: - هيئة الأوراق المالية.

- مركز إيداع الأوراق المالية.

- دائرة العمليات

مرفق: - نشرة اصدار أسهم شركة المجموعة الإستشارية الإستثمارية